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ATA DE REUNIÃO ONLINE 

 
 
 

Órgão: Diretoria Executiva Data: 10/06/2020 Horário: 19h 
 

Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, as dezenove horas, 

deu-se início a reunião online da Diretoria Executiva da Associação, conforme convocação 

enviada por e-mail em três de junho de dois mil e vinte, a pedido do presidente Rogério Ubine. 

Participaram da reunião: Luciana Silva, Jairo Pacheco, Sergio Pimenta, Reinaldo Almeida, 

Anderson Tognoni, Anezio Rodrigues e José Ivaldo Silva, já os diretores André Kamia, Otávio 

Carvalho e Anderson Montes justificaram suas ausências. 

Dando início a reunião, o presidente da Associação justificou a falta de leitura 

da ata de reunião realizada no dia cinco de maio de dois mil e vinte, devido a falta do 

dispositivo para apresentação. 

Pauta: 

 Outros assuntos: o diretor Anderson Tognoni pautou na reunião proposta de 

uma rede de drogaria de farmácias para que possa atender associados de 

Piracicaba e região. Após apresentação, definiu entre os participantes para 

contactar a rede e verificar a viabilidade da parceria, ressaltando a importância 

de que não comprometa financeiramente a ARCO/SPI. 

 Avaliação live: em sequência, os diretores fizeram avaliação da live 

ARCO/SPI realizada em 30/05/2020. Foram apontadas pelos participantes 

posicionamentos positivos (interação, sorteios e repertório) e críticas 

construtivas (horário de apresentação, forma de realização de sorteio, 

apresentação com música mais agitada), na análise geral, o evento repercutiu 

de forma positiva, com aproximadamente 5.000 visualizações e 460 

mensagens simultâneas. 
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 Execução orçamentária 2020/Remanejamento: o presidente Rogério Ubine 

apresentou relatório de execução orçamentária, bem como gráficos de filiação 

e cancelamentos de associados referente ao período de janeiro/2020 a 

abril/2020, colocando que o valor previsto e realizado está na média. Depois 

da apresentação e análise dos relatórios, o presidente expôs que devido a 

pandemia do novo Coronavirus, todo o planejamento da pasta sócio cultural, 

no que tange os eventos presenciais, fossem suspensos. Contudo, sugeriu o 

remanejamento de uma parte do recurso planejado, totalizando em R$ 

170.000,00, para destinação às benfeitorias nos residenciais e clube de pesca 

da Associação. 

 Proposta de benfeitorias: no residencial em Caraguatatuba, 

instalação de armários embutidos na cozinha, bem como 

pedras para afixar cooktop nos apartamentos, manutenção na 

rede elétrica, instalação dos hidrantes e construção do quarto 

adaptado para pessoas com debilitações, valor proposto, R$ 

100.000,00. No residencial em Peruíbe, a instalação de mais 

uma churrasqueira e reforma da cozinha comunitária, valor 

proposto, R$ 50.000,00 . Em Cardoso, no Clube de pesca, 

manutenção da caixa d’agua e pintura dos suítes, valor 

proposto, R$ 20.000,00. 

 Após os debates e considerações dos participantes referentes à proposta de 

remanejamento, houve aprovação por unanimidade. 

Dada por encerrada a reunião às 21h10min, eu, Taislene Borges, secretária dos serviços 

lavrei a presente ata. 


